



## La CARL s'engage pour le cyclisme

La Communauté d'Agglomération la Riviera du Levant (CARL) et le comité régional de cyclisme des Iles de Guadeloupe (CRC) ont signé le lundi 11 avril 2022 une convention de partenariat sur les 3 prochaines années

*Published on 12 April 2022*

La Communauté d'Agglomération la Riviera du Levant (CARL) et le comité régional de cyclisme des Iles de Guadeloupe (CRC) ont signé le lundi 11 avril 2022 une convention de partenariat sur les 3 prochaines années, s'étalant sur les saisons de 2022 à 2024. Etaient présents le président de la CARL Cédric Cornet, le président du comité Frédéric Théobald, le vice-président en charge de la commission sport culture loisirs Richard Albert, les clubs cyclistes Espoir du Sud (EDS), Team Madras Cycling (TMC), Vélo Club Saintannais (VCS) représentés respectivement par Patricia Mathias, Magalie Alleaume et Jean Duro.

Cette convention a pour objectif de valoriser le territoire par le biais du cyclisme.

La récente levée des restrictions covid en Guadeloupe permet de retourner à une vie quasi normale. Le coup d'arrêt des manifestations populaires a été douloureux tant pour le monde sportif que pour la population. Aujourd'hui la CARL doit faire en sorte que le tissu associatif reprenne ses activités et permette à bon nombres de familles guadeloupéennes de recommencer à vivre cette passion.

La relance économique du territoire passe nécessairement par l'accompagnement financier des clubs cyclistes. Le tour cycliste de Guadeloupe fait partie des 5 tours les plus cotés au monde. Il était évident pour l'établissement public de ne pas passer à côté d'une telle opportunité. C'est ainsi que la CARL apportera au comité régional de cyclisme des Iles de Guadeloupe, une participation financière à hauteur de 60 000€ par an, afin de permettre l'organisation logistique des épreuves de la saison.

Cette convention scelle alors un fort partenariat avec le comité régional et identifie la CARL comme un acteur majeur des saisons cyclistes 2022 à 2024.

C'est aussi la traduction d'un engagement affirmé pour la jeunesse, par le biais du patronage du maillot blanc du meilleur jeune.

Cette 71ème édition du tour cycliste international de Guadeloupe prendra pour la première fois le départ sur l'île de la Désirade, suivi de l'emblématique épreuve du contre la montre. Une première dans le monde cycliste local. L'occasion de faire rayonner la Désirade et de lui faire profiter d'une manne économique non négligeable pendant toute la période du tour qui reprendra ses quartiers sur le calendrier au mois d'août.